

令和6年5月27日 岐宿小学校だより第4号



えがお

五島市立岐宿小学校 校長 増田 祥子

○思いやりのある子
○楽しく学ぶ子
○たかましい子
笑顔あふれる、心身ともに
たかましい子供を育てます!

交通安全教室 ～自分の命は自分で守る～

4月25日、中岳警察官駐在所の百武さん、岐宿警察官駐在所の松本さん、五島自動車学校の皆様に御協力をいただき、「交通安全教室」を行いました。まず、運動場にて、全体で交通安全に関する知識（車は急に止まれない、車の死角等）を学び、その後1～3年生はスクールバス停前の道路を使って横断の練習を、4～6年生は運動場にて自転車の点検や乗り方を指導していただきました。昨年改正道路交通法の施行により、「保護者の方は、児童や幼児が自転車を運転する際は、ヘルメットをかぶらせるよう努めなければなりません。」と自転車のヘルメット着用が努力義務化されました。また、自転車の無灯火走行で被害者が死亡し、3,000万円の損害賠償となった事例もあります。各家庭で再確認と指導をお願いします。

そのほか、「自分の命は自分で守る」取組として、4月15日に登下校集会で各地区に分かれ登下校のきまり（スクールバス乗車の約束「あおのタピオカ」等）の確認を、5月7日に火災を想定した小中合同避難訓練を行いました。学んだことを実生活で生かしてほしいと願っています。写真は、交通安全教室の様子です。



飛び出し事故の再現



自転車の手信号



右左右の確認

スキルタイムの活動の様子

毎週木曜日の業間（14:00～14:15）はスキルタイムで、1～3年生はトレーニング用のプリントを、4～6年生は県・全国学力テストの類似問題を解いています。自分から学びに向かい、「わかる・できる」喜びや達成感を味わい、将来の夢実現につなげる学力向上に取り組んでいます。写真は5年生の様子です。



岐宿小の自慢は・・・「中学校との連携」「地域の人」

岐宿っ子にとっては、当たり前前の活動ですが、実は当たり前ではありません。そんな当たり前では無い学校生活に感謝をしながら、その様子を紹介します。

中総体選手激励式に参加



中総体選手激励式には、4～6年生が参加しています。昨年度は初めてだったので見学が主でしたが、今年度は小学生から選手の皆さんへ「エールを贈る」活動をしました。運動会の応援合戦の学びを生かし、エールを贈りました。3年間参加し、中総体への思いに触れた子供の中学校生活が楽しみです!!

毎月1日・15日のあいさつ運動

毎月1日・15日の登校時間帯に、主任児童委員の佐々野さんと山田さんが校門付近であいさつ運動をしてくださいます。小・中学生や先生方とあいさつを交わしながら、学校や地域の行事等の情報交換をする貴重な時間にもなっています。



ミルキー2による読み聞かせ

4月25日、第1回目の図書ボランティア「ミルキー2」による読み聞かせがありました。3か所に分かれて対面で読み聞かせをしてくださいます。最後に、読んだ本と一緒に写真撮影をし、記録に残しています。子供の心にも残っていることでしょう。感謝!!



五島弁かるたで遊ぼう!!

読み聞かせの日の昼休み、多目的スペースに希望者が集い5グループに分かれ行っています。4月は、大島さんが読み札を、坂井さんが見守りをしてくださいました。6月18日13:15～子供と一緒に遊んで楽しみませんか?若返ります!



写真はイメージ(昨年度分の写真)

6年社会科「租税教室」

6年社会科で、五島市商工会の方を講師に迎え、税の仕組みや役割を学んだ後、税金は小学生1人当たり88万円(教科書・光熱費・備品等)、岐宿小建設費は約10億円使われていることを教えていただきました。1億円の重さも体感しました。

